

Dimanche 4 janvier 2026

L'Epiphanie du Seigneur

Prière Universelle

Le célébrant : En ce dimanche où tout être humain en ce monde, à la suites des mages, est invité à contempler et à trouver sa source dans l'enfant de la crèche, confions à Dieu les prières de toute l'humanité.

Refrain : Fais de nous, Seigneur, les témoins de ton amour.

1. En arrivant devant l'enfant Jésus, les mages ont été saisis d'une très grande joie. Seigneur, affermis la foi de ton Église, pour qu'elle porte, la joie à tous les hommes et à toutes les femmes, dans ses paroles, ses actes, ses œuvres et son ouverture au monde.

Ensemble, prions.

2. Seigneur, dans la nuit les mages ont vu une étoile et tu as les as conduits jusqu'à la modeste demeure de notre Sauveur.

Ouvre les yeux des dirigeants de ce monde, pour qu'à leur tour, ils aident les plus fragiles et agissent pour la justice et la paix.
Que ton étoile soit la balise de ceux qui ont perdu leurs repères.

Ensemble, prions.

3. Seigneur, en ce début d'année notre pays est bouleversé par une nouvelle législation sur le chômage, nous te prions pour les personnes dont la situation va être encore plus précarisée, et pour ceux qui vont devoir les aider et les accompagner, acteurs des CPAS, assistants sociaux et autres, salariés comme bénévoles.

Ensemble prions.

4. Seigneur, avec confiance les mages ont suivi l'étoile.

Ouvre les yeux de notre communauté chrétienne comme tu as ouvert ceux des mages. Que nous sachions accueillir la lumière et le message d'amour de ton évangile, pour être à l'écoute des malades, des pauvres et de tous ceux qui sont touchés par l'épreuve.

Ensemble, prions.

Le célébrant : Seigneur, écoute les prières que nous venons d'exprimer, exauce-les et donne à notre humanité d'accueillir ta venue dans la paix et la fraternité. Toi qui es vivant pour les siècles des siècles. Amen.